

# Besuch aus Bad Herrenalb: Bürgermeister Klaus Hoffmann in der 9c



Bad Herrenalbs Bürgermeister, Herr Hoffmann, umringt von der 9c des ETGs und deren Lehrerin Frau Burghardt

Die Klasse 9c des ETG durfte sich über einen besonderen Besuch freuen: Der Bürgermeister aus Bad Herrenalb, Klaus Hoffmann, kam mit viel kommunalpolitischem Insiderwissen in den Gemeinschaftskundeunterricht und brachte den Schülerinnen und Schülern das Leben und Wirken eines Bürgermeisters in Baden-Württemberg ein Stück weit näher. Ausgestattet mit allerlei Literatur, die eine Gemeindeverwaltung zur Bewältigung ihrer Aufgaben braucht, nahm Herr Hoffmann die Klasse mit auf eine Reise durch seinen Alltag. So klärten sich unter anderem Fragen, wie etwa, welche verschiedenen Arten von Bürgermeistern es eigentlich gibt, wer rechtmäßiger Bürger einer Stadt ist, wie und von wem eine Trauung durchgeführt wird, aber schließlich auch, wie voll der Tag eines Bürgermeisters sein kann bzw. in der Praxis tatsächlich ist - nämlich ziemlich gut gefüllt.

Bereitwillig und offen gab Herr Hoffmann auch darüber Auskunft, was er an seinem Beruf mag - und was nicht. Selbstverständlich kam schließlich auch die sogenannte „Kanzlerfrage“ oder wohl eher Bürgermeistersfrage aufs Tableau. Wie er diese und auch weitere Fragen im Detail beantwortete? Fragt einfach die 9c...!

Lieber Herr Hoffmann, wir, die Klasse 9c, sowie unsere Gemeinschaftskundelehrerin, Christiane Burghardt, bedanken uns bei Ihnen ganz herzlich für diesen sympathischen und informativen Besuch!

... und mal sehen: vielleicht startet der oder die andere doch noch eine Karriere im Rathaus 😊. Aber jetzt kommen ja erst mal die Kommunalwahlen in Baden-Württemberg - es bleibt also spannend ...!

Bericht: C. Burghardt